



Abdouraman Hamadou Babba pense que Samuel Eto'o, sur ses fonds personnels, doit s'acquitter des 10 milliards que le Coq Sportif réclame à la Fecafoot pour rupture abusive du contrat.

La Fédération Camerounaise de Football (Fécafoot) avait perdu son procès en appel à Paris contre Le Coq Sportif . La marque française réclame 7 milliards de Fcfa pour rupture abusive du contrat.

Voici l'origine de ce litige entre l'équipementier français le Coq sportif et la Fecafoot. Après son arrivée à La Fécafoot, Samuel Eto'o, signe un contrat de trois ans avec l'équipementier One All Stars, alors que le contrat avec le Coq Sportif est encore en cours jusqu'à 2023. La marque française va alors saisir la justice pour obtenir réparation.

Ainsi donc, la Fecafoot de Samuel Eto'o sera signifiée d'une assignation à payer au Coq Sportif plus de 10 millions d'euros soit près de 7 milliards Fcfa.

Abdouraman Hamadou demande à Eto'o de payer

Au cours de l'émission « La Vérité En Face » sur Equinoxe TV, ce dimanche 19 mai. Abdouraman Hamadou est revenu sur cette affaire, notamment la décision du Tribunal de

commerce de Paris, qui a condamné l'instance faitière du football camerounais.

Abdouraman Hamadou Babba, l'homme qui s'est constitué comme le défenseur d'un football camerounais plus transparent, estime que les personnes qui ont pris cette décision n'ont pas tenu compte des intérêts de la Fecafoot. Pour lui, Samuel Eto'o doit être contraint de payer cet argent sur ses fonds propres.

«Le contrat du Coq Sportif a été résilié de manière unilatérale. Le tribunal de Paris a suspendu et a ordonné la remise en vigueur mais la fédération est passée outre et aujourd'hui, ça va nous coûter des milliards. On est allé au TAS pour dire que la fédération ne peut pas payer cet argent parce qu'il y a eu une gestion déloyale. Les personnes qui ont pris cette décision n'ont pas tenu compte des intérêts de la FECAFOOT. Le Coq sportif aurait dû aller à la coupe du monde et là, on n'aurait pas eu de problème. On va devoir payer 10 milliards. Qui va payer ces 10 milliards parce que les gens-là ce n'est pas sûr qu'ils seront demain là ou après-demain. On a demandé que cet argent soit payé par les deniers propres de ces gens qui ont pris cette décision notamment le président actuel de la fédération», a déclaré Abdouraman Hamadou.